



Peter Freund – Ehrenvorsitzender beim Hufeisenverein

Beitrag

Peter Freund aus Prien-Siggenham ist neuer Ehrenvorsitzender vom Hufeisenverein Kaltenbach. Die Verleihung dieser besonderen Würde erfolgte durch seinen Nachfolger und Sohn Josef Freund bei der Jahres-Mitgliederversammlung in der Vereinshütte in Kaltenbach. Dabei erinnerte der aktuelle Vorstand an die jahrzehntelangen Verdienste von Peter Freund.

„Du warst – nachdem Dein Vater in Atzing das Hufeisenwerfen als gesellschaftliches und sportliches Erlebnis begann – von 1992 ab Vereinsgründung der Organisationsleiter für Feste und Turniere. Und ab 1996 bis 2021, also insgesamt 25 Jahre hast Du dann unseren Verein mit viel Herzblut geprägt, sei es durch den Bau der Vereinshütte, durch die Anschaffung der Standarte oder durch die Ausrichtung großer Turniere“. Erster Gratulant für den neuen Ehrenvorstand war Priens Erster Bürgermeister Andreas Friedrich, er sagte in seinem weiteren Grußwort: „Nicht Mitglieds-Beiträge zählen, sondern das persönliche Zusammenkommen. In diesem Sinne wünsche ich auch fortan viel Spaß und Erfolg bei den Trainings, Turnieren und eigenen Veranstaltungen“. Eingangs bat Vorstand Josef Freund aufgrund allzu vieler Todesfälle in der jüngsten Zeit um ein Gedenken und er informierte, dass der Verein derzeit 141 Mitglieder hat. Zugleich gab er bekannt, dass der Hufeisenverein aufgrund der aktiven Vernetzung und Freundschaft mit den Ortsvereinen von Atzing und Wildenwart gleich mehrere Spitzenplätze beim Dorf-Dreikönigsschießen in Wildenwart erzielen konnte.

Zustimmung gab es für die Berichte von Schriftführerin Mara Freund und für Kassenverwalter Rupert Westner unter anderem durch die Prüfer Günter Freund und Sepp Wöhrer sowie dafür, dass heuer anstatt von einem Drei-Tages-Ausflug ein paar Tagesausflüge geplant werden. In der freien Aussprache wurde es richtig rege: der neue Ehrenvorstand Peter Freund sagte: „Alles, was ich gemacht habe, habe ich gerne gemacht, dem Verein zu dienen war mir eine Ehre“. Angeregt wurde, das außergewöhnliche Fassdaubenrennen in Ruhpoling am Sonntag, 5. Februar zu besuchen (Anmeldung erforderlich bei der Vorstandschaft) oder sich an den Busfahrten vom Freitag, 27. Januar bis Sonntag, 29. Januar (bzw. Montag, 30. Januar) zur Grünen Woche anzuschließen (Näheres Telefon 08051-3604). Am Dienstag und Feiertag, 3. Oktober wird es im Rahmen eines musikalischen Fröhschoppens wieder eine Dorfmeisterschaft für die Ortsvereine von Atzing und Wildenwart geben.

Im Rahmen der Jahresversammlung wurden auch Ehrungen für besonders lange Mitgliedschaften

vorgenommen. Eine Ehrennadel und Urkunde bekamen Christine Huber und Florian Rauch (nicht anwesend sein konnte Georg Hinterholzer) für 25 Jahre Mitgliedschaft. Blumen gab es für Marga Schaub für die stete und zuverlässige Sauberhaltung der Vereinshütte.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke von der Jahres-Mitgliederversammlung vom Hufeisenverein Prien-Kaltenbach.

- Ehrenvorstand Peter Freund bekommt für seinen Platz in der Vereinshütte einen Ehren-Stuhl von seinem Sohn und nunmehrigen Vorstand Josef Freund
- Einstimmigkeit herrschte bei der Jahresversammlung in der Vereinshütte
- Von links: EV Peter Freund, Erster Vorstand Josef Freund, Bgm. Andreas Friedrich
- Ehrungen von links: Schriftführerin Mara Freund, Florian Rauch, Christine Huber und Vorstand Josef Freund
- Bürgermeister Andreas Friedrich und Vorstand Josef Freund
- Der Stuhl des Ehrenvorsitzenden









Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Hufeisenverein
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee